

Un agenda chargé pour les baseballeurs cubains



La Havane, 13 février. (RHC).- L'agenda du base-ball cubain est bien chargé ces jours-ci. Après la Série de base-ball des Caraïbes qui vient de prendre fin au Mexique et le Classique mondial, début mars, Cuba sera présente au Tournoi des Ports de Rotterdam, aux Pays Bas.

«Nous avons reçu l'invitation et nous avons confirmé notre souhait de jouer une nouvelle fois là-bas, tout comme nous l'avons fait à d'autres occasions» a indiqué le président de la Fédération cubaine de base-ball, Higinio Vélez.

Le comité organisateur de ce tournoi n'a pas invité notre pays aux éditions de 2013 et 2015. Pourtant, Cuba en a remporté le titre à 10 occasions.

Higinio Vélez a d'autre part indiqué qu'il était encore très tôt pour annoncer la formation de l'équipe qui va défendre les couleurs de Cuba.

En effet, le Tournoi des Ports de Rotterdam aura lieu du 1er au 9 juillet.

«Ce sera toujours très bienfaisant de jouer à ce tournoi. Le niveau du base-ball

hollandais a augmenté et ils sont un fort adversaire pour toute équipe participant à ce tournoi » a commenté de son côté Yovani Aragon, commissaire par intérim de la direction nationale de base-ball.



Radio Habana Cuba